

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh dari Kebijakan Dividen dan Profitabilitas terhadap Nilai Perusahaan pada sektor perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2010 - 2018. Penelitian ini menggunakan data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan perusahaan perbankan di Indonesia selama periode 9 tahun (2010-2018). Dengan menggunakan purposive sampling diperoleh sampel sebanyak 7 perusahaan perbankan. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi data panel dengan menggunakan software Eviews 10.

Berdasarkan hasil pengujian, diperoleh bahwa Kebijakan Dividen yang diukur dengan *Dividend Payout Ratio* dan Profitabilitas yang diukur dengan *Return On Equity* berpengaruh secara simultan terhadap Nilai Perusahaan yang diukur dengan *Price to Book Value* perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Kebijakan Dividen yang diukur dengan *Dividend Payout Ratio* memiliki pengaruh positif signifikan terhadap Nilai Perusahaan yang diukur dengan *Price to Book Value*. Profitabilitas yang diukur dengan *Return On Equity* memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Nilai Perusahaan yang diukur dengan *Price to Book Value*.

Kata Kunci : Kebijakan Dividen, *Dividend Payout Ratio*, Profitabilitas, *Return On Equity*, Nilai Perusahaan, *Price to Book Value*, bank.



ABSTRACT

This research aims to determine the effect of Dividend Policy and Profitability on Firm Value in banking sector listed in Indonesia Stock Exchange period 2010-2018. This research using secondary data which collected from the annual reports of banking company in Indonesia over a period of 9 years (2010- 2018). This research using purposive sampling obtained 7 sample of banking companies. The analysis technique in this research is panel regression analysis using software Eviews 10.

Based on the results, obtained Dividend Policy measured by Dividend Payout Ratio and Profitability measured by Return On Equity are influenced simultaneously on Firm Value measured by Price to Book Value banking companies listed in Indonesia Stock Exchange. Dividend Policy measured by Dividend Payout Ratio has positive significant effect on Firm Value measured by Price to Book Value. Profitability measured by Return On Equity has positive significant effect on Firm Value measured by Price to Book Value.

Keywords : Dividend Policy, Dividend Payout Ratio, Profitability, Return On Equity, Firm Value, Price to Book Value, bank.

